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市青联委员参观郑州生态廊道

有移民打算的，决定留下来
看到郑州的改变，更热爱这座城市

看完中原西路的生态廊道，
青联委员已经在微博、微信
上“大声疾呼”：来吧，郑州
市西区的房产迟早会和东
区一样热的！甚至有现场
邀请外地朋友来西区投资
的。由中原报业传媒集团
联合市青年联合会、市园林
局组织邀请社会各界青年
代表参观我市生态廊道，感
受郑州新面貌，宣传郑州新
形象，激发广大青年投身我
市新型城镇化建设热潮。
18日，青联委员们走进了
经开区，路两旁郁郁葱葱的
大树，宽敞干净的自行车
道，生态廊道的美丽尽收眼
底。青联委员表示，看到郑
州的改变，对郑州更加有感
情，更加热爱这座城市。
当天上午9点钟，汽车一
路向西，载着青联委员参
观中原西路的生态廊道，
在西流湖公园南区广场
处，青联委员赞叹道：“没
想到郑州还有这么美的地
方，以后放假休息了可有
地方去了。”
据了解，经开区已建成南
三环东延线，四港联动大
道生态廊道28.5公里，绿
化面积233万平方米，累
计清运垃圾77.37万立方
米，修建自行车道36.2公
里，人行步道36公里，公
厕6座，广场21个，公交
港湾 29 座；栽植乔木
15.1 万株，灌木 10 万株
等。征地、租地、拆迁、绿
化等配套工程建设投入资
金近15.4亿元。
郑州晚报记者 马燕
柴琳琳 文/图

市青联常委 乔鹏
看过生态廊道后真实

地 感 受 了 郑 州 发 展 的 脉
动。作为青联委员，我们
会通过自己的所见所闻，
比如利用微信、网络等手
段，把这种感动传递给更
多人。现在，一些人对环
境、住房等问题有一些不
满，但是我相信，只要坚定
不移地把“两环十七放射”
生态廊道建设好，一定会
减弱这些不满情绪。

市青联常委 程青梅
我很少到西区，这次

活动让我没想到变化这么
大 。 我 是 1994 年 来 郑 州
的，没想到郑州西区也有
这么漂亮的地方，郑州的
发展好快，真觉得郑州有
大的发展机会，以后会建
议其他朋友来西区投资，
包括我自己也会考虑的。
我已经现场发微信和微博
向朋友们宣传了。

市青联委员 郭举
没想到中原西路会变

得这么漂亮，还规划得这
么好，这样的建设对城市
的发展非常有意义。有了
这样的生态廊道，一定会
更 好 带 动 附 近 的 产 业 发
展。

市青联委员 靳伟
我是老郑州，在二七塔

下长大的。在今天来这里
之前，基本在郑东新区生活
了10年。因为西区太堵，我
已停止了正在读的 EMBA
课程。可今天参观时，我太
激动，眼睛都湿润了，我对
这个城市太有感情。城市
发展特别快，中原西路生态
廊道就是标杆。当我深度
了解了生态廊道后，我决定
在西区买房，因为西区的房
价迟早会和东区一样的。
另外，郑州发展这么快，可
以邀请普通市民也来参观。

市青联委员 李双宏
曾经打算办移民去国

外生活，但今天真真切切
地感受到郑州的变化，让
我 看 到 了 未 来 郑 州 的 发
展，会更加热爱这座城市，
也 绝 对 不 会 离 开 这 座 城
市，会坚定不移地大力响
应政府的号召。

市青联委员 刘志伟
我是西区农村长大的孩

子，对郑州非常有信心。市
委、市政府大手笔的运作，拉
大城市框架的郑州，城市绿
化这么好，郑州未来非常有
希望。

市青联委员 王庆丰
中原西路的生态廊道

建 设 非 常 棒 ！ 在 参 观 沙
盘时很震惊，这次彻底明
白了政府的拆迁工作，这
都 是 为 了 我 们 有 更 好 的
生 活 居 住 环 境 。 以 前 总
说东区适合居住，今后可
不这样说了，生态廊道建
设 为 市 民 提 供 休 闲 的 好
去处，为社会发展作出了
巨大的贡献。

市青联委员 陈莅
在郑州生活了20多年，

总觉得郑州的楼高、垃圾多，
通过这次活动感受到了城市
的变化。作为青联委员，我
将给朋友们传播这个正能
量，希望能贡献一点自己的
力量。

市青联委员 刘茹
土生土长的郑州人一

枚，来西区居多，但是从没
来过生态廊道。通过这次
漫步生态廊道，发现这项
为民工程不仅建得好，而
且非常实用，比如自行车
道。走在廊道中像走在公
园 里 散 步 一 样 ，很 舒 服 。
郑州现在完全可以和大都
市接轨。

市青联委员 严文斌
我自己就是做绿化的，

理解并支持郑州的大手笔改
造，未来的郑州会是一座更
漂亮的新型化城市。

市青联委员 李锋
每一个居住在这座城

市的人一定要对这座城市

赋予感情。郑州现在的建

设力度很大，我本人支持并

理解。要爱我们的城市，发

现郑州之美，相信并理解、

支持市委市政府的工作，让

政府更好地服务市民。我

想看到如今郑州的变化，相

信每个人都会为之而感动，

也会更加有信心，这座城市

会变得更美好。

市青联委员在参观生态廊道


